

MEDIENMITTEILUNG

Die Walliser Vereinigung der sozialmedizinischen Zentren (WVSMZ) wählt einen neuen Vorstand und ernennt Edi Kuonen zu ihrem Präsidenten

Sitten, 30. April 2025 – Am vergangenen Dienstag fand die Generalversammlung der Walliser Vereinigung der sozialmedizinischen Zentren (WVSMZ) statt. Die Wahl eines neuen Vorstands und der Beginn der Präsidentschaft von Edi Kuonen markieren einen bedeutenden Schritt im Bestehen der Vereinigung.

Ein besonderer Dank der WVSMZ gilt der scheidenden Präsidentin, Natercia Knubel, für ihren Einsatz während dieses Schlüsseljahres. Überzeugend und tatkräftig steuerte sie sämtliche Aufgaben im Bereich Governance und begleitete die Entwicklung der Strategie 2025–2029.

Der neue Präsident, Edi Kuonen, verfügt über umfassende fachliche und politische Erfahrung als ehemaliger Versicherungsfachmann, Gemeindepräsident und Präsident des Arbeitsmarktprogramms OPRA (Verein für die berufliche Wiedereingliederung). Aktuell ist er als Bezirksamtspräsident und als Präsident des Verwaltungsrats einer Raiffeisenbank tätig. Zweisprachig, gut vernetzt im Kanton und zeitlich verfügbar, wird er seine Kompetenzen in den Dienst des Dachverbands stellen, um diese wichtige Säule des Walliser Gesundheits- und Sozialwesens bei den vielen anstehenden Aufgaben zu stärken.

Eine neue, agile Verbandsführung

Der Vorstand der Walliser Vereinigung der sozialmedizinischen Zentren besteht nun aus fünf Mitgliedern:

- dem gewählten Präsidenten,
- zwei Geschäftsleitern: Gérard Moulin (CMS Bas Valais) und Willy Loretan (SMZ Oberwallis),
- sowie zwei SMZ-Präsidenten, die den Vorstand ergänzen werden, sobald die Organe der regionalen Strukturen neu gewählt sind.

Mit dieser neuen Organisation soll der kantonale Dachverband die grossen Herausforderungen im Gesundheitsbereich effizienter, agiler und besser vorbereitet angehen können, etwa den anhaltenden Fachkräftemangel, die laufende Revision des kantonalen Gesetzes über die Langzeitpflege, die Überarbeitung des Leistungsauftrages der SMZ und die diesbezügliche Finanzierung. Zentrale Herausforderungen, die eine verstärkte Koordination und eine klare Vision auf kantonaler Ebene erfordern.

Medienkontakt:

Edi Kuonen
neu gewählter Präsident des WVSMZ
079 277 51 94
edi.kuonen@bluewin.ch

Valérie Vouillamoz
Generalsekretärin
027 327 73 11
valerie.vouillamoz@cms-smz.ch